
例会報告

●第2216回例会　平成30年４月９日（月）曇
　　　　　　　　　　　（４月11日（水）例会変更）

●４月は母子の健康月間

●６RC（名古屋東・和合・名東・千種・昭和・東山）
　合同例会　ホストクラブ：名古屋昭和 RC

●ところ　名古屋東急ホテル

●君が代

●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席37名

　　　　　　　出席率52.11％　修正出席率77.78％

（３月28日分）

●ビジター紹介（４/11ホテルナゴヤキャッスルへのビジター受付）

　大島　寅夫君（名古屋ＲＣ）　外14名

●ニコボックス
　「合同例会では、昭和クラブさんにお世話になります。」

加治佐健二君、岩田玄知君、久保哲政君

平木聖三君、槇野智之君、近藤東臣君

桑山卓也君、福田哲三君、黒田史郎君

小池康資君、服部　滋君、蜂須賀太郎君

亀井敏勝君、加藤重和君、相羽繁生君

間地　寛君、坂倉弘康君、二村伝治君

宮崎卓也君、梶田浩太郎君、倉地雅彦君

坂口啓資君、石川雅道君、佐藤公俊君

渡邊泰彦君、丸山弘昭君、　田正道君

本日のニコボックス　 1件     54,000円

　累　　計　　183件　1,779,000円

ホストクラブ
渡邉直樹会長挨拶（名古屋昭和 RC）

　皆さん　こんにちは。

　本日の合同例会のホストを務める名古屋昭和ロー

タリークラブ会長の渡邉です。

　私にとって、この６ロータリークラブ合同例会は、

まさに「お花見例会」であります。例年この時期に、

ホテルナゴヤキャッスルで開催れれることから、ホ

テルに向かう道すがら、お堀越しに名古屋城の桜を

眺めるのが楽しみでございました。

　皆さんの中にも、そんな思いの方が多数いらっ

しゃると思い、東急ホテルさんにご無理を言って、

このように満開の桜を用意して頂きました。

　そしてこの後のお料理は、料理長のご配慮で桜に

因んだメニューとのことです。私の挨拶は手短に切

り上げますので、これからは名残のお花見をお楽し

みください。

　さて、今日は、昨年一年間、ＲＬＩ・エレクト研

修でともに学んだ同期の会長さんとお会いでき、ご

挨拶も聞くことができて感無量でございます。

　その中で、創立40周年記念式典を控えた名東ロー

タリークラブの平会長と私を除いて、他の会長さん

は、すでにご挨拶も済ませて「やっと今年度も終わっ

たなあ！」とすっかり肩の力も抜けて、表情も穏や

かで、うらやましい限りであります。

　と申しますのも、私ども昭和クラブには、来週15

日の日曜日に地区研修・協議会のホストという大仕

事が残っており、まだまだ緊張感から抜けられませ

ん。

　当日は、昭和クラブ会員一同心を込めて運営いた

しますので、どうか皆様方には同期の誼、身内の誼

で温かく見守って頂けますようお願いをして、本日

の挨拶に代えさせていただきます。

　ありがとうございました。

加藤一郎会長挨拶

　名古屋和合RC会長の加藤です。

　本年度の事業についてご報告したいと思います。

まず、10月にR財団の地区補助金を使って、「ノリタ

ケの森」ギャラリーで知的障害者の方の絵画展を開

催しました。6日間にわたる長丁場でしたが、久保

社会奉仕委員長ほか委員会、クラブの有志の頑張り

で成功裏に終えることができました。詳しくは「ロー

タリーの友　３月号」に記事が掲載されていますの

で、ご覧いただければと思います。

　また10月14日には職業奉仕委員会の事業として名

古屋港花火大会で職場例会を開催しました。台風来

襲に肝を冷やしましたが、願いが通じて２つの台風

の合間となり、無事に開催できました。

　年末の家族会では、キャッスルホテルから名古屋

ブルーノートに場所を変えて開催。いつもと違う

ジャジーな雰囲気を味わうことができました。

　また今年度はR財団のグローバル補助金を使った

フィリピンでの「簡易住宅建設プロジェクト」にト

ライしていますが、いろいろと準備に時間がかかっ

ており、次年度に繰り越すことになりました。その

代りと言っては何ですが、ネパール・カトマンズの

RCとアメリカ・ニュージャージー州のRC,そして名

古屋和合RCの３RCの共同プロジェクトで、３年前の

地震で崩壊した小学校に浄水器とトイレを設置しま

した。５月初めには神野ガバナーにもご視察してい

ただく予定です。

　また、５月には10年ぶりに滋賀・京都へ１泊家族

旅行を実施します。三井寺では田嶋パストガバナー

のお骨折りで格別のお取り計らいをいただくことに

なりました。田嶋パストガバナーに感謝申し上げま

す。

　残り３カ月弱となりましたが、最後までクラブの

皆さんのため、全力を尽くしていきたいと思います。

　以上、今年度の報告をもちまして私の挨拶に代え

させていただきます。
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例会 月日 今後の予定

第2217回
会員 槇野智之君

「憧れのセント・アンドリュース」

名古屋大学総長　松尾清一氏
「名古屋大学の今」

4.18

第2218回 4.25

規定休日（例会はございません）5.2

会員　間地　寛君、田中知克君
「ロータリアンに乾杯、ブラトーク」

第2219回 5.9

春の家族会（京都方面）　第１日目

（ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません）
第2220回

5.16（水）
↓　 

5.20（日）

5.23（水）
↓　 

5.21（月）

春の家族会（京都方面）　第２日目

（ホテルナゴヤキャッスルでの例会はございません）
第2221回




